

【本日の卓話】「 Jump Up 2023 ドラマチックイヤー 」 岡崎市長 中根 康浩 様

9月は基本的教育と識字率向上月間・ロータリーの友月間です！

【前回の会長挨拶】



暑さがなかなか終息しない日々が続いておりますが、いかがお過ごしでしょうか？ 幾つかの台風は発生するもののこの地域には影響が少なく有難いことだと思います。

さて、本日は新会員の卓話ですが、私がロータリークラブに入会してのメリットについて自らの経験でお話したいと思います。ロータリークラブ入会前は青年会議所で16年間、そして7年ばかりブランクが有り47歳でロータリークラブに入会し、それから17年ですので、青年会議所とロータリークラブで延べ33年という事に成ります。青年会議所とロータリークラブでは多少の理念や方針の違いは有っても、人と人と

の絆「つながり」という面では何ら変わりはありません。その両方の組織に所属してのメリットは、

1. より多くの知り合いが出来た事。
2. 経営者の一員としての孤独感を和らげるようになった事。
3. 業務以外でも各得意分野をもっている人が沢山いて、色々と吸収できるようになった事。
4. 奉仕活動等を通して、やり遂げた達成感と、周りからの感謝と、自分も嬉しい気持ちになった事。
5. いろいろな事を共にしていい笑顔でいられるようになった事。
6. 尊敬できる方達との出会いが沢山あった事。
7. 公私にわたり困ったときに相談できる方が広がった事。

様々な職業を持った会員と交流を深めることで、公私ともに社会的な信頼も得られるようになってきます。それは自分自身だけではなく、企業も家庭も成長して行くことを実感しております。入会のメリットとしては、人それぞれで違うでしょうが、そのメリットは必ず後からついてくるものだと確信しております。

ロータリーは人道的な奉仕を行い、あらゆる職業において高度の道徳的基準を守ることを奨励し、世界に自由と平和の確立に寄与することを目的とした団体です。以上の事を踏まえて、今後ともロータリーライフを楽しんで頂きたいと思っております。以上で本日の会長挨拶とさせていただきます。ありがとうございました。

【前回の卓話】

「新入会員卓話」

会員 市川 守彦 君 会員 都築 大輔 君

【市川守彦君】1972年11月18日生まれです。本田さんの明德保育園を卒園、三島小学校、竜海中学校を卒業し、南山高校を出て、法政大学を卒業しました。今のカーザミカワに入る前は、日本たばこ産業や小林清文さんの事務所でお世話になりました。高校時代にはアメフト部に所属、当時東海地区3位でそれほど強くなかったのですが、今ではまあまあ強豪校になったようです。後輩にはNFLに挑戦している李卓君や、アメリカの大学を目指している内川誠君がいます。大学も続けようかと思ったのですが、甲子園ボウルを目指す本気すぎる学校でしたので、別の文化系の法政大学新聞でアメフトやラグビーの試合観戦記事を書いていました。

ここ数年、常に持ち歩いているものがあります。手帳とペンケースです。その手帳に一日一イラストを描いています。とりあえずなにか一つを描くということを目指しました。書き出してから感じているのは、

1. 一日15分、一日の振り返りの時間ができます。
2. 何か描くイベントを作るようになってきます。
3. いろいろと観察するようになります。
4. 描いていればそれなりにイラストが上手になってきます。

ということで皆さんにオススメいたします。新たに始めたのは、自分をほめることです。意外とほめることを探すというのは自分のことですら難しく、他人であればなおさらと思っています。特別な事というのは、重大なイベントの中にあるのではなく、意外と日常の中に潜んでいる、そんなことを思う今日この頃です。

【都築大輔君】 名前の由来は当時野球選手として活躍していた荒木大輔さんから頂きました。年齢は41歳、昭和57年1月19日生まれです。仕事は株式会社都築商店という建設会社で代表取締役社長をしております。

座右の銘は『思い立ったが吉日』です。何か思い立ったら、まさにその日にすぐに取りかかります。仕事もタイムイズマネーですから、今出来る事を考え、どうすれば上手くいくか常に考えます。

遊びも楽しそうだと思ったらすぐに実践します。魚釣りが大好きで伊勢湾ジギングバトルという大会にエントリーしています。GWには釣り仲間と八丈島にわたり、巨大カンパチ、マグロ、ヒラマサを狙いに行きました。事務所には今まで釣れた大物の魚拓を飾っており、毎年一枚増やすのが目標ですが、ここ数年増えておりません。。

小さい頃から二輪が好きで、エンジンやミッションをアメリカから輸入し、数年かけて古いハーレーをカスタムしたこともあります。

ある病院の先生が、ご高齢の患者さんにお聞きすると9割の方が人生に後悔があると言われるそうです。残りの1割の方が大往生だと言われるそうです。『思い立ったが吉日』を胸に後悔なく、大往生な人生を送りたいと思っています。

もう一つの座右の銘は『一期一会』です。一生に一度しかない出会いなので大切にしています。最近ではインスタグラムやフェイスブック等のSNSで友達の状況が確認できたりして、電話もラインもしなくなり、交流が少なくなってきている気がします。何かの縁で知り合った人、友達ですからそうなっては寂しいことだと感じ、一期一会を大事にしたいと思っています。

今回、岡崎東ロータリークラブの一員として、生駒様、小林様よりご紹介、お迎えいただき心より感謝しております。地域社会への貢献を通じて、皆様と協力し、成長していけることを楽しみにしております。



市川守彦君



都築大輔君



本日の卓話「新入会員卓話」



梅村副会長より卓話者へお礼

幹事報告（鈴木圭介君）

- 名古屋RCより大島宏彦パストガバナーの訃報が届いております。謹んでお悔やみ申し上げます。
- 岡崎市美術館より、企画展「至高の紫 典雅の紅 王朝の色に挑む」のご案内が届いております。会期は9/16～11/5です。招待券ご希望の方は幹事までお申し出ください。
- 次週9/7(木)11:30～前年度理事会が開催されます。前年度役員理事の方は出席をお願いします。
- 次週例会終了後、今年度役員理事会を開催しますので、今年度役員理事の方は出席をお願いします。
- 最後に、例会変更の案内が来ています。詳しくは週報あづまをご確認下さい。

出席委員会 本日の出席率89.58%（欠席5名）
前々回(7/27)の修正出席率87.23%（欠席6名）

プログラム委員会 会員3分間スピーチのお願い

米山奨学委員会 小銭寄付のお願い

ニコニコ委員会

- ☺ 畔柳秀幸君・鈴木圭介君・本田康英君・野村政弘君・坂野弘君・林孝夫君・中根匡規君・三城偉央君・西脇謙二君・佐野真琴君・小出一輔君・鋤柄英明君・岡田祥輝君・中根盛仁君・足立拓哉君 都築大輔君・市川守彦君の新入会員卓話楽しみにしています。
- ☺ 都築大輔君 本日卓話をさせていただきます。少し緊張しています！
- ☺ 市川守彦君 本日卓話をさせていただきます。かなり緊張しています。
- ☺ 手嶋明君 お世話になります。
- ☺ 小林清文君 お久しぶりです。
- ☺ 春名祐樹君 9/10(日)14:30～ギャラリー葵丘にてジャズライブイベントをやります！丸石醸造さんと酒蔵コラボもします。よろしければ是非!!
- ☺ 長坂勲君・清水幹良君 ニコに協力します。

9月の例会予定		
例会予定	例会会場	内容
9/14(木)12:30～	岡崎市竜美丘会館「末広の間」	「ガバナー補佐訪問」ガバナー補佐 永田裕君(岡崎城南RC)
9/21(木)	定款第7条第1節の規定により休会	
9/28(木)18:00～	六本木	「月見親睦夜間例会」

他クラブサイン受付・休会のお知らせ

例会予定日	RC 名	サイン受付場所
9月12日(火)	岡崎城南	定款第7条第1節の規定により休会
9月19日(火)	岡崎南/豊田中	定款第7条第1節の規定により休会
9月20日(水)	岡崎/三河安城/知立	定款第7条第1節の規定により休会
9月22日(金)	安城	定款第7条第1節の規定により休会
9月27日(水)	三河安城	ホテルグランドティアラ南名古屋 1F 11:30~12:30
9月27日(水)	碧南	碧南商工会議所 1階事務室 11:30~12:30
9月27日(水)	知立	ホテルクラウンパレス知立 5階510号
9月28日(木)	豊田	ホテルトヨタキャッスル 1F フロント前 11:30~12:30

同好会便り

同好会	開催予定日	場所	内容
あづま会	9月26日(火)	ザ・トラディション GC	定例会
ひよどり会	9月14日(木)	子・子・子	定例会